



# Le jumelage

## **Liverdun est jumelé à Weingarten depuis 1978.**

Située à 15 km de Karlsruhe, sur la rive droite du Rhin, non loin de Baden, la vieille cité de Weingarten (littéralement, le jardin du vin) a, comme Liverdun, sa ville haute et sa ville basse, et compte alors 8000 habitants. Le vieux bourg pittoresque regroupe des maisons anciennes et la population a créé de nombreuses associations culturelles et sportives ce qui facilite les échanges avec Liverdun. Les deux villes ont la vigne comme point commun. Notre jumelle allemande dispose d'un vignoble de 300 hectares et produit essentiellement du vin blanc. [Visitez le site internet de la ville de Weingarten pour en savoir +](#)

